

# 飛翔

柏市立手賀中学校 3年1組  
学級通信 最終号  
発行日 3月8日

## 『誇り』をもって、それぞれの『道』へ！！

3年生のみなさん、卒業おめでとうございます！振り返れば、本当にあっという間の3年間でした。みんなの思い出は語りだしたらきりがなほたくさんあります。本当に本当に楽しくてすてきな日々をありがとうございました！行事に全力なみんな、レクに全力なみんな、友達と楽しそうに過ごしているみんな、様々な瞬間がとても心に残っています。みんなの笑顔を見ていると、嬉しくて、私も笑顔になりました！毎日みんなと過ごしているうちに、みんなと過ごした教室が、とても大好きな場所になりました。

みなさんは、私の教員人生において、初めての卒業生です。至らない点もたくさんあり、たくさん迷惑をかけたと思います。そんな時は、いつもみんなが支えてくれました。私は、みんなの優しさと温かさがとても大好きです。至らない点が多くあった私に、ついてきてくれてありがとう。みなさん一人一人に出会うことができ、担任になることができ、心からよかったと思っています。

私が4月に話した学年目標の通り、みなさんは『誇らしい』立派な姿に成長しました。今日でお別れとなり、今までのような楽しかった日々がなくなると思うと、本当にとっても寂しいです。お別れは寂しいですが、前を向いて、これからは、それぞれの『道』を歩いていってください。

今まで、最高の日々をありがとうございました！みんなと過ごした日々を、ずっと忘れません。これからも、みなさんのことを応援しています！これからも、みなさんらしく、笑顔で楽しく過ごしていってください！今まで本当にありがとうございました！お元気で👏

### ○保護者のみなさまへ

保護者のみなさま、今まで温かいご支援と多大なご協力をいただき、本当にありがとうございました。担任として至らない点が多々あったにも関わらず、温かいご支援と多大なご協力をいただいたことに、心よりお礼申し上げます。生徒達が個人としても集団としてもここまで成長できたのは、保護者のみなさまと連携を密にしながら、学級づくりができたおかげです。生徒たちとかけがえのない日々を過ごすことができ、本当に良かったです。生徒のみなさんの今後のますますのご活躍をお祈りいたします。今まで本当にありがとうございました！

# 卒業おめでとう！今までありがとう

